

## **30. Sprintermeeting des Bruchsaler Schwimmvereins im Hallenbad**

Das jährliche Sprintermeeting des Bruchsaler Schwimmvereins im Hallenbad ist für viele Schwimmvereine in der Region eine willkommene Gelegenheit, in die neue Saison zu starten und die Form zu testen. Der Wettkampf im Bruchsaler Sportzentrum ist offen für alle im Deutschen Schwimm Verband registrierten und startberechtigten Schwimmvereine. Auf 6 Bahnen im 25m Becken des Bruchsaler Hallenbades haben am 30. Sprintermeeting 12 Clubs mit knapp 200 Startern aus Baden – Württemberg teilgenommen.



Tolle Wettkampfstimmung im Bruchsaler Hallenbad

*Bild: Frank Eckert*

Vorsitzender Helmut Stadtmüller und sein Team haben wieder einmal in den zurückliegenden Monaten mit viel Herzblut beste Voraussetzungen für dieses Sportevent geschaffen und für ein gelungenes Stelldichein des Schwimmsports im Bruchsaler Hallenbad gesorgt. Vorstandsmitglied Jürgen Steinbrink brachte im Namen der Vorstandschaft dem KURIER gegenüber zum Ausdruck, dass man sich auf dieses Schwimmfest immer wieder freue.



Begeisterte Gäste und Verantwortliche von links nach rechts – Jürgen Zink, Helmut Stadtmüller, Oberbürgermeister Sven Weigt und Jürgen Steinbrink  
*Bild: Frank Eckert*

Oberbürgermeister Sven Weigt, Sportkreis Vorsitzender Jürgen Zink – gleichzeitig Vizepräsident Finanzen des Badischen Sportbundes Nord, sowie Rüdiger Hochscheidt als Vorsitzender der Arbeitsgemeinschaft Bruchsaler Sportvereine und Markus Gramlich als Verantwortlicher des Sports bei der Stadt Bruchsal, verfolgten das Meeting und waren bei den jeweiligen Siegerehrungen dabei. Sie verwiesen auf die regelmäßigen sportlichen Erfolge des Bruchsaler Schwimmvereins, die bei den jährlichen Sportlerehrungen der Stadt Bruchsal gewürdigten werden. Schon mehrmals wurden die Aktiven dort als Sportler/innen und Mannschaft des Jahres sowie mit dem Talentförderpreis ausgezeichnet.

Vorsitzender Helmut Stadtmüller, seit 1998 „Chef“ des Bruchsaler Schwimmvereins, ist auch seit vielen Jahren stimmberechtigtes Mitglied in der Arbeitsgemeinschaft Bruchsaler Sportvereine und ein verlässlicher Kooperationspartner für die weiteren im Sportzentrum angesiedelten Sportvereine. Den im Sportzentrum ansässigen Sportvereinen, mit zum Teil hauptamtlichen Mitarbeitern und Geschäftsstellen, gehören über 5000 Mitglieder an. Mit den „Sternen des Sports“ durch Bundeskanzlerin Angela Merkel und dem Rainer Bickle Preis wurden die Nachbarn des Bruchsaler Schwimmvereins, die PUGILISTEN, für ihr professionelles Standing gewürdigten.

In zwei Jahren blickt der Bruchsaler Schwimmverein auf sein 80- jähriges Bestehen zurück. Mit über 500 Mitgliedern, darunter fast 300 Jugendliche, zählt der BSV zu den Aktivposten in der Bruchsaler Sportszene und im Sportkreis Bruchsal. Das Bruchsaler Hallenbad ist die Heimat des Vereins, dort trainieren jede Woche 20 verschiedene Gruppen. Zusätzlich bietet der Verein wichtige Anfängerkurse für Nichtschwimmer an. Anmelden kann man sich in der Geschäftsstelle neben dem Haupteingang des Hallenbades (Tel. 07251/9822999 oder email: [geschaefsstelle@bruchsalersv.de](mailto:geschaefsstelle@bruchsalersv.de))

Frank Eckert